

青年部だより

市中パレードへの協力

1月14日(日)10時～、自衛隊奄美駐屯地・瀬戸内分屯地開設5周年を記念し、市中パレードが開催されました。奄美大島の各部隊ほか、初参加の海上自衛隊佐世保地方総監直轄部隊・佐世保音楽隊など隊員約180名、13車両が行進を行いました。また、パレード後は佐世保音楽隊による演奏会がきゅら島交流館で開かれ、古仁屋高校吹奏楽部との合同演奏も行われたほか、瀬戸内漁港では陸自の装備品や車両の展示会もあり大いに盛り上りました。



車両の展示会風景



露店風景

商工会青年部では、一緒に地域を盛り上げる新入部員を募集しています。商工会員の営む事業に従事している、満45歳以下の方であれば加入することができます。毎年実施している事業としては、商工祭りの企画運営や、町内で開催されるイベントへの協力、青年部同士の親睦等ですが、令和6年度は新たな事業を行うための準備を進めています。青年部に入部して、一緒に活動しませんか？青年部の活動に興味のある方は、商工会にお気軽にご連絡下さい。

散水栓の設置

女性部では、「瀬戸内町集落等支援対策強化事業補助金」を活用し、桟



グラウンドゴルフ大会に参加された方々

女性部だより

グラウンドゴルフの開催

11月5日(日)、篠川のグラウンドゴルフ場にてグラウンドゴルフ大会を開催しました。例年は、瀬戸内町商工会女性部の親睦を目的として開催していましたが、今年度は宇検村商工会女性部の皆様にもご参加いたしました。当日は、天候にも恵まれ絶好のコンディションの中開催することが出来ました。普段されている方がからほとんど経験のない方まで、経験はさまざまでしたが、大いに盛り上りました。

橋交番前にある花壇に散水栓を設置しました。散水栓を設置する前は、商工会の水道を利用してポリタンク等に水を貯め、花壇まで何度も水を運んで水やりを行つてきましたが、今回の事業を実施することで花壇の水やりが楽に行えるようになりました。女性部では、定期的に花壇の清掃活動と花植えを行うことで、地元住民だけでなくせとうち海の駅を訪れる観光客にも楽しんでいただけるようにしていきたいと思います。



女性部員が手入れを行っている花壇

商工会女性部では、新入部員を募集中です。女性部同士の親睦を図りながら、楽しく活動しています。女性部に参加して、一緒に活動しませんか？興味のある方は商工会にお気軽にご参加下さい。

青年部では、瀬戸内漁港で実施された装備品展示の横に設置した露店